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VERBALE N° 5 (a.s. 2018/2019) 

 Giorno ventuno del mese di febbraio dell’anno duemiladicianove (21/02/2019) alle ore 

18.00, dopo gli “Incontri per Dipartimenti” (ore 17:00 – 18:00), presso l’auditorium “Salvatore 

Incorpora” della Scuola Secondaria di I grado “L. Pirandello” ad indirizzo musicale, si è riunito il 

collegio docenti dell’I. C. “Santo Calì” di Linguaglossa (CT) per discutere i seguenti punti 

all’o.d.g.:  

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Verifica I quadrimestre;  

3. Verifica intermedia PTOF;  

4. Progetto "Settimana dello Sport";  

5. NIV - Monitoraggio Piano di Miglioramento (PDM);  

6. Prove INVALSI: calendario e organizzazione;  

7. Aggiornamento Regolamento sulla valutazione;  

8. Iscrizioni alunni e assetto organizzativo scuola secondaria;  

9. Valorizzazione dei docenti: criteri;  

10. Varie.  

Sono presenti tutti i componenti del Collegio dei docenti, ad eccezione di: 

Barbaccia, Bonaffini, Bonfiglio, Cosentino, Criffò, D’Amico, Di Bella A., Di Bella G., Disano V., 

Emmi, Finocchio, Leonardi, Musumeci, Pappalardo, Sanzo, Sorbello A., Caggegi A. 

La D.S., constatata la validità della seduta in relazione al numero legale dei presenti, dichiara aperta 

la seduta. 

Si passa, quindi, alla trattazione dei punti posti all’o.d.g. 
 

 
DELIBERA 

N°  1 

1° punto: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

Il prof. Di Mauro da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato 

all’unanimità. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DELIBERA 

N°  2 

2° punto: Verifica I quadrimestre. 

Il presente Collegio è stato preceduto, con inizio alle ore 17:00 da incontri/docenti per 

Settori (Infanzia, Primaria e Secondaria), per la discussione dei seguenti due punti: 

Verifica I quadrimestre e Verifica intermedia del PTOF.  

Prendono la parola, per relazionare su ciò, i seguenti insegnanti:  

Settore “Infanzia”: ins. Vecchio A.; 

Settore “Primaria”: ins. Ragaglia;  

Settore “Se. I gr.”: prof. Di Mauro. 

Sentite le relazioni sulla “Verifica del I quadrimestre” da parte dei summenzionati 

insegnanti, il Collegio le approva all’unanimità. 
 

 

 

 

DELIBERA 

N°  3 

3° punto: Verifica intermedia PTOF.  

Anche per III punto posto all’o.d.g. relazionano gli stessi insegnanti. 

Viene, inoltre, aggiornata la parte “Progetti” con l’inserimento dell’adesione al progetto 

“Dislessia amica–Livello avanzato”. 

“Dislessia Amica–Livello avanzato” è un percorso formativo realizzato 

dall’Associazione Italiana Dislessia (AID) e rientra nel progetto Dislessia 2.0 Soluzione 

Digitale di “Fondazione TIM”, di intesa con il MIUR. 

L’obiettivo è proseguire il percorso intrapreso con Dislessia Amica, negli anni scolastici 

2016/17 e 2017/18, per ampliare le conoscenze e le competenze dei docenti, necessarie a 

rendere la scuola realmente inclusiva per tutti gli alunni ed in particolar modo per coloro 

che presentano Disturbi Specifici di Apprendimento. 

Il Corso consiste in un percorso formativo gratuito, su piattaforma e-learning, fruibile da 

tutti gli Istituti scolastici italiani, statali e paritari, ed accessibile all’intero corpo docente 

di ogni ordine e grado, dalla Scuola dell’Infanzia alla Scuola Secondaria di Secondo 

Grado. 

Attraverso percorsi metodologici, materiali di approfondimento, indicazioni operative e 
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video lezioni, il corso si propone di orientare la didattica e la struttura organizzativa della 

scuola al fine di valorizzare ed incentivare modalità e strategie di apprendimento più 

funzionali per gli studenti con DSA. 

Pertanto, sentite le relazioni sulla “Verifica intermedia del POF” da parte dei 

summenzionati insegnanti, il Collegio le approva all’unanimità. 
 

 
4° punto: Progetto "Settimana dello Sport".  

Per il progetto "Settimana dello Sport" prende la parola il prof. Di Mauro che fa il punto 

della situazione, partendo dalla riuscitissima “Manifestazione di apertura” tenutasi 

nell’androne della sede centrale venerdì 8 febbraio u.s. 

Alla manifestazione hanno presenziato illustri personalità del mondo sportivo: atleti 

paralimpici, giornalisti sportivi di testate nazionali, Presidenti CSI, Golf, Sci e fra tutti il 

Presidente regionale/scherma, nonché membro del Comitato nazionale che attualmente 

fornisce ben sette atleti alla nazionale italiana e, fra questi, gli olimpionici fratelli acesi 

Garozzo. 

Le attività si sono già concluse per gli alunni della scuola sec. di I grado e, domani, si 

concluderanno per gli alunni della scuola primaria. 

Tutto, finora,  è andato bene: le criticità che, via via, si sono presentate sono state 

prontamente affrontate e risolte. 

Da tutte le componenti/scuola, dagli stessi alunni ai docenti, dai membri della commissione 

specifica ai genitori, dagli esperti esterni alle varie strutture coinvolte … ovunque un coro di 

consensi ed approvazioni. 

Lo sport come palestra di vita è il mezzo per far crescere negli alunni il senso di lealtà: li 

aiuta a star bene con gli altri, a riflettere sul significato di responsabilità, al rispetto delle 

regole e degli avversari, al sano agonismo e alla collaborazione. 

Alla base del progetto c’e, naturalmente, l’alunno che deve riuscire a stare con gli altri e 

imparare che “lo sport è vita, è sicurezza, è divertimento!”: un modo diverso di fare 

didattica … una sfaccettatura diversa dell’apprendimento … un 

arricchimento/potenziamento delle proprie abilità e competenze spendibili nel proprio 

futuro. 

Finite le attività coi settori Secondaria e Primaria seguiranno le attività per i bambini 

della scuola dell’Infanzia. 
 
 

 

DELIBERA 

N°  4 

5° punto: NIV - Monitoraggio Piano di Miglioramento (PDM). 
Sull’argomento relaziona la Funzione Strumentale dell’Area 1 prof.ssa Confalone. 

Sentito l’intervento della prof.ssa Confalone il Collegio approva all’unanimità. 
 6° Punto: Prove INVALSI: calendario e organizzazione.  

La Funzione Strumentale prof.ssa Confalone comunica al Collegio le date relative alla 

somministrazione/INVALSI 2018/19. 

Il Collegio ne prende atto. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

DELIBERA 

N°  5 

7° punto: Aggiornamento Regolamento sulla valutazione. 

Viene prospettata la variazione del “Regolamento di valutazione” in merito alla 

votazione di ammissione agli esami di terza media:  

la percentuale del peso della media/voti delle classi I e II = 30% 

la percentuale del peso della media/voti della classe III   =  70 % 

Sentita la proposta della variazione di percentuale media/voti per l’ammissione agli 

esami di terza media, 30%-70%, il Collegio approva all’unanimità. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8° punto: Iscrizioni alunni e assetto organizzativo scuola secondaria. 

Per le iscrizioni 2019/20 si prospetta la segue situazione: 

Sezioni/Infanzia: calo fisiologico. 7/S. Antonio, 2/Crispi, 1/Strano. 

Classi prime Primaria: 2/Scuderi, 1/Principessa, 1/Crispi e 1 in pluriclasse-Strano. 

Classi prime Secondaria: 3/Pirandello, 2/Niceforo (1 Castiglione e 1 Solicchiata). 

Per quanto riguarda il plesso di scuola Secondaria “Pirandello” di Linguaglossa, per il 

corso ad indirizzo musicale sono state  prodotte 41 richieste di iscrizioni. 
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DELIBERA 

N°  6 

Dopo una attenta analisi con gli operatori del settore (docenti di “Strumento” ed “Ed. 

Musicale”) si è arrivati alla determinazione di poter accogliere tutte le richieste di 

iscrizione. 

Pertanto, il prossimo anno scolastico, con lo stesso organico strumentale e di docenti, gli 

alunni della classe prima del corso ad indirizzo musicale saranno suddivisi in due 

sezioni, ognuna delle quali conterrà due tipologie di strumento musicale. 

Sentita la proposta, il Collegio approva all’unanimità. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DELIBERA 

N°  7 

9° punto: Valorizzazione dei docenti: criteri. 

Il D.S. socializza al Collegio la proposta dei criteri per la valorizzazione del merito dei 

docenti e l’accesso al fondo che sarà portata sul tavolo del Comitato di valutazione dei 

docenti, ex art. 11 del D.L. vo 297/1994, come modificato dal comma 129 dell’art.1 

della legge 107/2015, in conformità con quanto previsto al comma 3 del predetto 

articolo 11. 

I criteri sono ispirati all’istanza del miglioramento progressivo dell’espressione professionale 

dei docenti e delle pratiche didattiche e organizzative d’istituto. L’espressione professionale dei 

docenti costituisce, unitamente al potenziale di maturazione e sviluppo degli alunni, la 

principale risorsa per migliorare la qualità del servizio scolastico dell’istituto. Il fine dei criteri è 

di incrementare e valorizzare tale capitale. 

L’attribuzione di somme a carico del fondo ai docenti di ruolo, a qualunque titolo in 

effettivo servizio nell’istituzione scolastica, viene effettuata annualmente dal dirigente 

scolastico secondo i criteri stabiliti dal Comitato, con esclusione dei casi di cui siano 

state comminate sanzioni nell'anno di riferimento e siano presenti assenze superiori al 

30% del complessivo monte annuale delle ore di insegnamento. 

Sulla base dei criteri, i docenti potranno presentare istanza di valutazione indirizzata al 

Dirigente Scolastico corredata da idonea documentazione. 

Seguono i criteri: 

 OGGETTIVITÀ: il procedimento deve potersi basare su elementi diagnostici 

selezionati, effettivamente verificabili e riscontrabili e non su valutazioni 

puramente discrezionali o soggettive; 

  PROGRESSIVITÀ: il fine della valorizzazione non può essere ridotto alla mera 

esigenza distributiva, ma deve, in modo preminente, incentivare il miglioramento 

ricorsivo, individuale e di sistema, la cooperazione e la diffusione di buone 

pratiche; 

 AUTOVALUTAZIONE: il sistema valutativo deve anche costituire 

un’opportunità per stimolare e orientare il docente in un percorso di auto-

osservazione e fornire spunti e indicazioni utili per il proprio miglioramento; 

 PARTECIPAZIONE: una buona pratica valutativa esige che il procedimento sia, 

oltre che valido, anche trasparente e partecipato. 
Il Collegio approva la proposta all’unanimità. 

 10° punto: Varie. 

Prima di chiudere la seduta il D.S. comunica al Colegio quanto segue: 

- Il nostro sito ha cambiato dominio, passando da “gov.it” a “edu.it”. 

- Panoramica generale sui progetti PON: conclusione PON-inclusione, parte il PON-

Sport di classe e il PON-Musica/Infanzia. 

Finita la discussione di tutti i punti posti all’o.d.g., la seduta viene tolta alle ore 19,15. 

 Il Segretario Il Presidente 

 Prof. Egidio Di Mauro Dott.ssa Venera Marano 
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